



ELKI Plauschturnier – 13.04.2017

...endlich war der Tag gekommen an dem die Kinder ihr Können den Eltern so richtig zeigen wollten. Die Kinder haben sich schon lange ein Eltern - Team Wettkampf gewünscht. Sichtlich nervös waren sie vor dem Anpfiff.

Ich fand den Gedanken ebenfalls lustig die Eltern auf ihre Kinder loszulassen, eine Gaudi war somit garantiert. Der Rahmen vor den Oster Feierlichkeiten war ebenfalls passend. Unsere Vorbereitung auf die Rückrunde ist ebenfalls gut fortgeschritten, so dass ein ELKI Teamevent Platz finden sollte. Für den Spirit in der Mannschaft sind solche Aktionen ebenfalls sehr wertvoll, nur ein Team, welches auch neben dem Platz gut funktioniert, funktioniert auch auf dem Fussballplatz. In der Umfrage am Ende der Vorrunde wurden solche Anlässe von den Eltern mehrheitlich gewünscht und als wertvoll bezeichnet. Für die Eltern bieten solche spontane Aktionen ebenfalls die Möglichkeit sich zu vernetzen und gegenseitig kennenzulernen.

Im Nu war die Sportstätte klar Schiff gemacht, so dass der Anpfiff pünktlich um 17:45 Uhr erfolgen konnte. Bei schönstem Sonnenschein ging es hin und her, für Spannung war stets gesorgt. Ein Treffer hier und die Antwort liess meist nicht lange auf sich warten. Beim Stand von 4:5 für die Eltern ging's nach 25 Minuten in die verdiente Halbzeitpause.

Der Schweiß kullerte den Jungs und dem Mädels (gell Virginia..!) munter über die Stirn, aufgeben ist nicht. Beim Stand von 8:9 für die Eltern war die Spielzeit abgelaufen, der Schiri sah bereits auf die Uhr, ein letzter Angriff sollte noch vorgetragen werden, die letzten Kräfte mobilisiert und - was ist denn da los ?? Ja, war das Tell's Geschoss ?? - der Ball flog direkt vom eigenen Strafraum hoch in Richtung Eltern Tor - er flog und flog - Toooooooooooooooooor. Mit dem Schlusspfiff erzielten die Kinder das 9:9. Der Modus sah keine Verlängerung oder Penaltyschiessen vor, sodass es beim verdienten Unentschieden bleiben sollte. Gut gemacht Team.

Ein grosses Kompliment ebenfalls an euch Eltern, der Spass stand jederzeit im Mittelpunkt, das Resultat war zweitrangig. Ein sehr faires und amüsantes Plauschmätschli. Gut gemacht. Nach dem Match liessen wir den Abend im Clubrestaurant noch ausklingen. Die hungrigen Bäuche konnten mit köstlichen Sandwiches und Hotdogs gefüttert werden, dazu die gekühlten Getränke vom Restaurant. Ein sehr gelungener Abend.

Nun wünsche ich euch allen schöne Festtage und bis nächsten Donnerstag; wir müssen nochmals unsere gefürchteten Anspiele üben - hat heute nicht so wirklich geklappt...